

Brücken bauen

Mission in unserer Region

Geh hin, denn ich will dich senden ... Apostelgeschichte 22,21

Trebelbrücke Nehringen - Foto: Rolf Kneißl

BUGENHAGENPREIS 2016

Die Johannes-Bugenhagen-Stiftung schreibt zum dritten Mal den Bugenhagenpreis aus: Wir prämiieren Projekte in unserer Region, für die sich Menschen von fern und nah öffnen können.

Wie kann, was Christen „Gute Botschaft“ nennen, Menschen bereichern? Können alte Glaubenserfahrungen in gegenwärtigen Problemen hilfreich sein? Erinnern, sammeln, weitergeben, Gemeinschaft bilden.

Teilnahmebedingungen

Teilnehmen können Kirchengemeinden und einzelne Engagierte, die ihre Idee zusammen mit einer Kirchengemeinde umsetzen möchten.

Mitmachen

Senden Sie uns eine Projektskizze, die Bezug auf die Bedingungen in Ihrer Gemeinde oder der Region nimmt und zeitnah umgesetzt werden kann.

Weitere Informationen

www.kirche-mv.de/bugenhagenstiftung.html
oder bei Pastor Gunnar Fischer
Karl-Marx-Platz 15, 17489 Greifswald
Tel.: +49 (3 83 06) 6 27 16
Fax: +49 (3 83 06) 6 27 17

Einsendeschluss ist der 15. April 2016

Die Johannes-Bugenhagen-Stiftung

Seit 2008 unterstützen wir Projekte und neue Ansätze in den Bereichen Seelsorge, Verkündigung, Bildung, Mission und Ökumene. Ziel ist es, das kirchliche Leben in Pommern zu unterstützen. Dabei weiß sich die Stiftung in der guten Tradition des pommerschen Reformators und Seelsorgers von Martin Luther: In Johannes Bugenhagens Sinn wollen wir dazu beitragen, dass die frohe Botschaft des Evangeliums möglichst viele Menschen erreicht.



Es gibt drei Preise in Höhe von jeweils 500 Euro zu gewinnen. Zur späteren Realisierung werden Projektmittel bis zu 3000 Euro vergeben.